



#TORREÓN

CANDIDATO A LA REELECCIÓN
COMPRÓ AVIÓN DE 1.2 MDD

EL CRECIMIENTO,
EL EMPLEO Y LA
SEGURIDAD SE-
GUIRÁN EN TO-
RREÓN. VAMOS
CON TODO POR
USTEDES'

ROBERTO CEPEDA
GONZÁLEZ
ALCALDE DE
TORREÓN

EL EDIL ROMÁN CEPEDA
GONZÁLEZ ADQUIRIÓ UN
KING AIR E90 Y MANDÓ A
REPOTENCIAR EL MOTOR

CRÉDITO



EDOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

22.5

MDP GASTÓ SIN
TENER COM-
PROBACIÓN.

Pese a que tiene diversas denuncias a su gobierno por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), a la reciente compra de un avión en Estados Unidos y al incremento en la percepción de inseguridad en Torreón, el alcalde Román Alberto Cepeda González busca la reelección.

El órgano fiscalizador federal detectó que Cepeda González realizó pagos por obras inconclusas y hasta desvió recursos a la empresa PASA, concesionaria del servicio de limpieza, por el "barrido manual" en las oficinas municipales.

Del monto observado por la ASF, 22.5 millones de pesos corresponden a comprobación o justificación insuficiente relativas al ejercicio presupuestal de sueldos, salarios y prestaciones; otros 9.9 millones son por falta de comprobación o documentación e información

insuficientes, lo que demuestra la falta de transparencia en la administración municipal.

Bajo este escenario, Cepeda González recientemente adquirió en Estados Unidos un avión King Air modelo E90, año 1973, el cual se encuentra actualmente en el aeropuerto Internacional de Monterrey, en proceso de importación definitiva a México y gestión de cambio a matrícula mexicana.

Con un precio que ronda los 1.2 millones de dólares, por las actualizaciones y mejoras que presenta en avionica y en motores, cuenta ya con matrícula mexicana XB-CRA y está inscrita en legal propiedad ante el Registro Aeronáutico en favor de la persona moral Lomas de Baluarte, de la cual Cepeda González y su familia son los dueños.

La gestión del alcalde priista también ha fallado en el tema de la seguridad: actualmente Torreón es el municipio de Coahuila donde la población se siente más insegura, con un 32.2 por ciento de sus habitantes.

Según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública, los espacios en que los habitantes se sienten inseguros son los cajeros automáticos en la vía pública, el transporte público, la carretera y los bancos, lo que revela una falla en la estrategia de seguridad del alcalde priista. ●

SIN
LOGROS

1 ● Román Cepeda presumió la reducción de delitos.

2 ● Pero los crímenes aumentaron entre 8.3 y 56 por ciento.

3 ● También dijo que el municipio generó 9,400 empleos.

4 ● De acuerdo con el Inegi, sólo creó 757 plazas de trabajo.